
 

 

 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Wer war dabei? 

Simon, Clara, Lisa, Karl, Karin, Melanie, Matthias, Emilia, Helena 

 

Was haben wir gemacht? 

 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der 21. Sitzung 
des Kindergemeinderats 

in Riegersburg 
 

Wann? 10.06.2025 von 15:30 – 17:30 

Wo? Gemeinderats-Sitzungssaal 
Riegersburg  

 

• Projekt-Besprechung 
• Jahres-Rückblick und Feedback 

• Pause & Spiel 

• Wünsche & Highlights 

• Eis essen 

• Feedback 



 

 

 

  

 

Projekt-Besprechung 

Abelina wollte wissen wie euch euer erster Kino-Nachmittag gefallen hat!  

• Gut fandet ihr: genügend Getränke waren da, generell war der Kino-Nachmittag richtig cool 

und lustig! Besonders cool ist, dass ihr 95,10€ an freiwilligen Spenden eingenommen habt! 

Was damit passieren soll, wird im neuen Schuljahr im Kindergemeinderat beschlossen. 
• Nicht so gut fandet ihr: leider waren die Nachos sehr schnell leer und Platzreservierungen 

des Kindergemeinderats wurden zum Teil nicht beachtet. Es gab ein paar kleine Kinder, die 

sich nicht an die Regeln hielten (waren während dem Film etwas laut) – deshalb könnte man 

beim nächsten Kino-Nachmittag eine Altersbeschränkung auf die Einladungen schreiben.  
 

Wir fanden es auch richtig toll, wie ihr euch für den Kino-Nachmittag ins Zeug gelegt habt! Sei es in der 

Vorbereitung, Dekoration oder vor Ort beim Herrichten und Aufräumen.  

Ihr habt auch gesehen, dass so ein Kino-Nachmittag mit gar nicht so wenig Aufwand verbunden ist. Was man 

oft nicht sieht, sind die Kosten für die Gemeinde, die bei so einem Kino-Nachmittag entstehen. Neben 

Getränken und Knabberzeug muss die Gemeinde auch die Filmrechte bezahlen.  

 

Warum? Weil wir beim Kino-Nachmittag den Film nicht einfach mit ein paar Freund:innen bei jemandem 

Zuhause angesehen haben (= privater Raum). Sobald man einen Film nicht im privaten Raum ansieht, sondern 

wie wir, gemeinsam mit vielen anderen im Gemeinderats-Sitzungssaal (= öffentlicher Raum), muss man das 

bei dem Filmstudio melden und für das Recht, den Film öffentlich zu zeigen, einiges an Geld bezahlen.  

 

 

Und dann gab es den fertigen Entwurf für euer Schild mit den Spielplatz-Regeln zu begutachten.        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

  

 

Jahres-Rückblick und Feedback  

Danach haben wir uns angeschaut, was wir im vergangenen Schuljahr im Kindergemeinerat alles so 

gemacht haben. Anhand von Fotos haben wir unsere Sitzungen genauer angeschaut und besprochen. 

Wir wollten von euch wissen, wie euch die einzelnen Sitzungen gefallen haben. Eure Favoriten sind 

grün markiert. Der Kindergipfel war mit 6x sehr gut auch dabei!        

Was war gut? +                   Was war nicht so gut? - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ideenbaum (6x sehr gut) 
+ Besprechung der Ideen 
- Bisschen langweilig, 
anderes Symbol statt Baum  
 

Kinderrechte-Memory 
+ War ein cooles Spiel 
- War nicht cool beim 
Memory zu verlieren  
 

Spenden-Übergabe 
+ Gestaltung des Spendenschecks 
- Bisschen langweilig, manche hätten 

das Geld gerne selbst behalten         
 

Kino-Nachmittag (8x sehr gut) 
+ Generell sehr lustig & cool 
- Zu wenig Nachos, zu viele laute 
Kinder 
 

Spielplatz-Check (5x sehr 
gut) 
+ Draußen sein und Spielen 
- Mussten viel schreiben 
und hätten gerne noch 
länger gespielt   
 

Polit-Talk  
+ Spiel am Anfang, Pantomime war 
lustig 
- Viel geredet, Spiel nicht verstanden 
 



 

 

 

  

 

Pause & Spiel  

Dann gab es eine Pause, wie immer mit den besten Soletti! Diesmal gab es aber noch ein Extra: Simons 

Mutter machte für alle Zuckerwatte!       Danach spielten wir wieder Museumswächter, weil ihr euch 

das gewünscht habt.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wünsche & Highlights 
Eure absoluten Highlights in diesem Kindergemeinderats-Jahr waren: 

         Das Kinderrechte-Memory  

         Der Kino-Nachmittag  

         Der Kindergipfel in Wildon  

 

Dann wollten wir noch von euch wissen, was ihr ins nächste Kindergemeinderats-Jahr mitnehmen 

möchtet        und was ihr im nächsten Jahr anders sein sollte        : 

        Die Spiele wie Obstsalat (mit Variationen), Blinzelmörder und Museumswächter 

         Kino-Nachmittag 

         Kindergipfel 

         Zuckerwatte und Eis                  

         Längere Pause und längeres Kindergemeinderats-Treffen (wird leider schwierig…) 

          Zum Aufwärmen ein Spiel spielen und generell mehr (neue) Spiele, z.B. Waldspaziergang oder           

Armer, schwarzer Kater 

          Mehr Nachos, Solettis, Eis und Zuckerwatte 

          Mehr Zeichnen        



 

 

 

  

 

Eis essen  

Als Dankeschön für euren Einsatz lud euch Bürgermeister Manfred Reisenhofer auf ein Eis ein! 

 

 

 

 

 

 

 

Feedback 

An diesem Treffen gefiel euch alles und ganz besonders die Zuckerwatte (Danke an Simons Mutter!) 

und das Eis (Danke an den Bürgermeister!), das Abschluss-Feedback, die Solettis und Äpfel.        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

  

 

Wann sehen wir uns wieder? 

Der Kindergemeinderat startet wieder im Herbst.        

 

Stattfinden werden die Kindergemeinderats-Treffen wieder 

dienstags von 15:30 bis 17:30 Uhr im Gemeinderats-

Sitzungssaal.  

Die Termine bekommen eure Eltern dann im Herbst von uns, 

den Dienstagnachmittag könnt ihr euch aber schon mal 

vormerken! 

 

Wir freuen uns sehr, wenn ihr wieder dabei sein wollt! 

 

 

Wir wünschen euch schöne Sommerferien! 

Liebe Grüße, 

Abelina & Bernd  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


